



Maurice ROBERT
(Membre fondateur)

Il y a eu beaucoup de changements par rapport aux débuts. Nous n'étions que cinq ou six au commencement. Les cadres se sont heureusement renouvelés.

Cependant, il est regrettable qu'il n'y ait pas plus d'enfants de Tomblaine. Au départ, les trois quarts des enfants étaient de Tomblaine. Mais l'A.E.P.T. reste une organisation pour tous les enfants.



Sylviane RUCKERT
(Membre)

Je déteste la colo de Manerba parce qu'elle n'était ouverte qu'aux garçons. J'avais le "plaisir" d'être à la colo des sœurs en jupe bleu marine pendant que mon frère s'éclatait à Manerba.

Depuis, mon mari y est allé ainsi que mes filles. Toute ma vie je regretterai de ne pas y être allée.

Le repas, c'est là qu'on revoie les vieux de la vieille. On y rajeunit.

Christian BOFF
(Membre)

La Colo représente déjà ma jeunesse car j'ai été colon puis moniteur comme beaucoup dans l'association aujourd'hui. C'est une continuité car mes 3 filles y sont allées et la dernière y va encore. Ma grande fille est monitrice.

J'ai toujours plaisir à participer à ce genre de manifestation parce que j'espère que la longévité de l'association se perpétuera. Je suis fier d'apporter mon obole à tous ces nouveaux et anciens qui continuent à perpétuer la bonne cause.
Longue vie à l'A.E.P.T.



Tony SCHMITZ
(Membre)

L'Italie, c'est toujours un plaisir d'en entendre parler et d'y descendre. Je suis surpris par le nombre de gens que la colo peut drainer et par le nombre de personnes qui y travaillent.

Au repas, il y a toujours une très bonne ambiance, tout niveau social confondu. Le maître mot est **convivialité**. C'est toujours un plaisir de rencontrer des gens qu'on voit une fois par an. Je ferai toujours l'éloge de l'ambiance et du climat qui y règne.



Jean-Loup MAGRON
(Sympathisant)

Je ne suis jamais allé en colo en Italie.

Quant au repas, je trouve que c'est super bien à

partir du moment que c'est pour les enfants. Les jeux proposés sont **formidables**. Il en faudrait plus.



Vous aussi, écrivez-nous pour témoigner et pour faire partager vos souvenirs de la colo d'Italie. Expliquez-nous pourquoi, comme nous, vous êtes attachés à cette "cause" ?